

MUJERES VÍCTIMAS DE ESCLAVITUD Y TRATA ***“Caminando por la Dignidad” – “El encuentro”***

MESA REDONDA

17 de Abril de 2023, Lunes.

19:00 horas.

Aula Carlos Abaitua, C/ Vicente Goicoechea 5

Motivados por La ***Jornada Mundial de Oración y Reflexión contra la Trata de Personas***, que celebramos el día 8 de Febrero, y el lema que la presidía, ***“Caminando por la Dignidad”***, retomamos el tema y presentamos esta **MESA REDONDA** con la mirada puesta, de manera particular, en las ***“MUJERES VÍCTIMAS DE ESCLAVITUD Y TRATA”***.

El año está jalonado por diferentes fechas internacionales de ámbito mundial o europeo, que pretenden ayudarnos a visibilizar estas terribles realidades de explotación, esclavitud y trata de personas, a tomar conciencia sobre la misma, y a despertar nuestra sensibilidad de cara a hacer posible algún tipo de compromiso solidario para colaborar a eliminar ese fenómeno y acompañar dignamente a quienes lo padecen.

Sin irnos muy lejos en el calendario, el 25 de Marzo se memoraba el ***Día Europeo contra la Trata de Seres Humanos***, y el 16 de Abril, el ***Día Internacional contra la Esclavitud Infantil***. Tristemente, la mayoría de estos días pasan desapercibidos, mientras el número de las víctimas aumenta y su sufrimiento se multiplica.

Contaremos con la experiencia de personas y colectivos comprometidos, aquí en Vitoria-Gasteiz, en el acompañamiento de las víctimas y en la lucha por la erradicación de esta lacra de la humanidad. Nos ayudará, adentrarnos en su trabajo y acoger, especialmente, la riqueza de sus testimonios desde la cercanía y el encuentro con las víctimas, dejando que hable, también y, sobre todo, la vida. **¿Qué provocan esas situaciones y rostros en sus vidas? ¿Desde dónde les mueve su compromiso? ¿En su caso, cómo les toca Dios en medio de todo ello?**

Sin duda, **nos vendrá bien que nos provoquen también a nosotros, haciendo posible que se muevan nuestros corazones hacia una apertura mayor a todo lo que significa este fenómeno y hacia un despertar o reactivar nuestro compromiso social.**

Estarán con nosotros personas comprometidas en y desde Berakah, Gizarterako y la Policía Nacional, a quienes agradecemos su trabajo y su disponibilidad. Gratitud que extendemos a todas las personas que, de distintas maneras y en circunstancias difíciles y delicadas, estáis/están comprometidas con las víctimas de la trata y con sus procesos de sanación y liberación.

Recibid un cordial saludo en el Señor. Y, desde ya, ¡Feliz Pascua de Resurrección 2023!

Luis-Fernando CORCUERA SALAZAR
Delegado Episcopal de Migraciones

Vitoria-Gasteiz, 30 de Marzo de 2023